

Pressemitteilung vom 30.10.2020

Telefon: 05692 602-0
www.wolfhagen.de
stadtverwaltung@wolfhagen.de

Umsetzung der Corona-Verordnung des Landes Hessen

Im Einklang mit den Beschlüssen der Ministerpräsidentenkonferenz sowie der Umsetzungsrichtlinien des Landes Hessen wird es mit Wirkung vom 02. November 2020 bis zum 30. November 2020 zu folgenden Einschränkungen innerhalb der Stadt Wolfhagen kommen:

- Das Rathaus hat für den Publikumsverkehr geschlossen. Dringende Angelegenheiten, die keinen Aufschub dulden, können nach vorheriger Terminvereinbarung erledigt werden.
- Die Bürgerhäuser werden für alle Nutzungsarten (Ausnahme: zwingende Vorstands- und Gremiensitzungen) geschlossen.
- Alle Sportstätten, städtischen Liegenschaften sowie der Kulturläden werden geschlossen.
- Das Jugendzentrum in der Kernstadt sowie die Jugendräume auf den Stadtteilen werden geschlossen.
- Die städtische Bücherei sowie das Regionalmuseum Wolfhager Land werden geschlossen.
- Die Kunstaussstellung des Kulturvereins in der Kulturhalle schließt vorzeitig am Wochenende 31.10. / 01.11.
- Die Gedenkveranstaltungen zum 09. November sowie Volkstrauertag entfallen.
- St. Martins- / Laternenumzüge rund um den 11.11. entfallen.

Um dem Sinn und Zweck des Maßnahmenpaketes zu entsprechen, werden auch die Sitzungen der städtischen Gremien auf das zwingend erforderliche Maß zurückgefahren.

Bürgermeister Schaake kommentiert die Maßnahmen wie folgt:

„Wir wissen, dass die neuerlichen Einschnitte alle Bürgerinnen und Bürger belasten und somit keine Freude hervorrufen werden. Uns allen muss bewusst sein, dass wir JETZT gegensteuern müssen, um ein Fiasko wie in anderen Ländern zu verhindern.“

„Ich habe das Ordnungsamt angewiesen“, so der Verwaltungschef weiter, „dass die Maßnahmen strikt überwacht werden und bei Verstößen auch eine Ahndung erfolgt. Aus anderen Bereichen wurde Personal abgezogen, um die Ordnungsbehörde zu verstärken, denn die Maßnahmen können nur wirken, wenn sie auch vollständig eingehalten werden. Ich setze darauf, dass alle Mitbürgerinnen und Mitbürger hierfür Verständnis aufbringen und wir gemeinsam Schlimmeres verhindern können. Ich bedanke mich schon jetzt für die Unterstützung!“